

Artikel vom 19.08.2022

Erstes Fussball-Dart-Turnier der CSU Röthenbach



1.Fußball-Dart-Turnier der CSU Röthenbach...

"Die Spiele sind eröffnet"

Zwölf Teams haben auf einer großen Dartscheibe mit dem Fußball um den Sieg gespielt...

Der 1. Platz ging an "Stiftung Wadentest",

Zweiter wurde die CSU-Pommelsbrunn und der dritte Platz ging an die Clubfreunde Klapperstorch Männer.

Wir freuten uns über die Grußworte von unserem [Norbert Dünkel Mdl](#) und unserem [Ralph Edelhäuser](#) MdB, außerdem war auch unsere Kreisrätin [Marion Fischer](#) dabei.

Wir bedanken uns bei den zahlreichen Teilnehmer/innen und Besucher/innen

und freuen uns schon auf nächstes Jahr...

"dou simma daham"

